

Communiqué de presse

Le Conseil municipal des enfants engagé pour la cause animale Organisation de collectes de dons pour la SPA

Les jeunes élus du Conseil municipal des enfants ont organisé deux actions de collecte pour la SPA dans les écoles de la Ville et à l'occasion d'une Ferme pédagogique au parc Triaire. Ces actions leur ont permis à la fois de récolter des dons mais aussi de sensibiliser à la cause animale.

Dans le cadre de leur commission « Solidarité », les jeunes élus du Conseil municipal des enfants ont décidé de mener, pendant leur mandat d'un an, des actions dédiées à la cause animale. Ces actions ont pris la forme de collectes de dons pour la SPA. Une première collecte a été organisée dans les écoles talençaises du lundi 12 au vendredi 16 mai. Une seconde collecte a ensuite été organisée à l'occasion de la Ferme pédagogique et mobile du mercredi 28 mai au parc Triaire : les jeunes élus y ont tenu un stand pour recueillir les dons, avec l'aide de la présidente de la SPA et de bénévoles. Ce fut également pour eux l'occasion d'échanger avec les visiteurs sur le bien-être animal, l'adoption et les problématiques d'abandon. Dans le cadre de cette action, ils ont rencontré au préalable la directrice de la SPA du Sud-Ouest pendant une de leurs séances de travail, qui les a sensibilisés sur ces questions.

>> Les collectes ont permis à la SPA de récupérer environ 150 kg de dons : nourriture et friandises, couvertures/serviettes, jouets, litières pour chats, paniers à chats, essuie-tout, javel...

Enfin, l'action du CME s'est clôturée avec une visite des locaux de la SPA, situés à Mérignac. Les enfants ont pu découvrir le refuge et rencontrer les animaux pour qui ils se sont investis.

Le Conseil municipal des enfants, de jeunes élus investis pour leur ville

La Ville de Talence a lancé le Conseil municipal des enfants (CME) à l'automne 2018 et il dispose d'un budget propre de 18 000€ pour des actions concrètes. Les enfants, élus par leurs pairs dans l'ensemble des écoles élémentaires de la ville, réalisent un mandat d'un an, calé sur l'année scolaire. Grâce à 12 séances de travail et trois plénières, ils mènent à bien des projets d'intérêt général qu'ils ont eux-mêmes choisis. Ils se répartissent en plusieurs commissions pour travailler sur des thématiques spécifiques (solidarité, environnement, sport, alimentation...).

Des fermes d'animation itinérantes à Talence

De mars à novembre, petits et grands peuvent venir à la rencontre des fermes pédagogiques mobiles tout en découvrant ou redécouvrant les espaces verts talençais. Trois fermes mobiles viennent tour à tour présenter leurs animaux les mercredis ou samedis, une à deux fois par mois. Cette initiative est en adéquation avec la politique d'éducation à l'environnement de la Ville et ses actions en faveur de la cause animale et vise à sensibiliser les Talençais au monde animal, à la vie à la ferme et au respect du vivant et de l'environnement.